



『啐 啄』



大津市立瀬田中学校 校長 奥村 公英

38日間の夏休みもあっという間に過ぎ去り、8月27日の始業式から約1週間が経ちました。生徒の皆さんはそれぞれ生活リズムを取り戻せたでしょうか。始業式の午後から秋雨前線が活発化して、不安定な天候が続いています。夏から秋への季節の変わり目のこの時期、朝夕と昼間の気温差が大きくなり、体調を崩しがちです。そして、この時期は急に暑くなる時もあります。熱中症にも十分注意してほしいと思います。これからも体調管理には十分留意して過ごしてもらいたいと切に願います。

夏休み中のことを少し振り返ってみます。終業式以後、各種大会やコンクールにおいて各部ともに力を発揮して、市の大会で優秀な成績を収め、県大会へ出場したり、県大会での上位入賞、近畿大会、全国大会にこまを進めてくれた部もありました。その他、新聞社主催の書道展で入賞したり、クラブチームで活躍してくれた生徒たちもいます。始業式でもお話したとおり、生徒の皆さんが日々努力し、一戦一戦、一曲一曲を全力で取り組んできたことは皆さんの取り組む姿勢からも伝わってきました。仲間と共に努力をしたこと・頑張ったことは素晴らしいことです。そして、部内で声を掛け合い、お互いを鼓舞しているところや、試合に出ていないみんなも先輩や後輩、同級生に対して惜しめない声援を送っていたことも感動的でした。人は声援を受ければ、力が湧いてきます。その力の源の一つとなる声援を今後も様々な場で続けてほしいと思います。声援を受けた側はそれを力に変え、あきらめずに頑張ってください。加えて、一緒に頑張った仲間や先輩・後輩、先生を含め指導・支援していただいた方々、家族の方々に感謝の気持ちを忘れないでほしいと思います。

また、この夏休み中に地域の行事、例えば、8月17日に開催された船幸祭、8月25日に実施された瀬田学区ふれあい親子まつりなどに多くの生徒の皆さんや先生方が参加してくれました。



皆さんのしっかりと取り組む姿は地域

の方々からも「中学生がよく頑張ってくれている。」という称賛の言葉をいただいています。そして、これらの活動は、地域の活力になっているし、みんなのために頑張ること、それが自分自身を磨くことにもつながっていると思います。



さて、この2学期には、文化祭（9月27日）や体育大会（10月1日）など大きな行事が立て続けに開催されます。きっと、一人ひとりがそれぞれの場所で自分の力を発揮できる場所があると思います。それぞれが持つ力を出し合い、みんなでよりよいものにしていきましょう。そして、3年生にとっては卒業後の進路に向けた相談会・懇談会があります。それぞれの進路実現に向けて全力を尽くしてもらいたいと思います。

この2学期も、心身ともに「健康」で過ごし、常に「感謝」の心を忘れず、瀬田中学校生としての「誇り」を持って、生活してくれることを期待しています。

各種大会等の結果



全日本中学選手権競漕大会

[ボート] 男子シングルスカル 第4位 宮口優希 女子舵手付クォドルプル 第4位 瀬田中学校A

中学校通信陸上競技滋賀県大会

男子 1年100m 第7位 森下勇生 2年100m 第7位 平井 陽 3年100m 第4位 寺井博冬
女子 共通走り高跳び 第6位 水谷葉里

滋賀県夏季総体

[ソフトボール ベスト8] [卓球女子団体 ベスト8]

[バレーボール男子] ベスト8 優秀選手 松林勇輝・後藤浩水 滋賀選抜選出 松林勇輝

[陸上] 女子1年800m 第2位 肥後彩羽 男子1年100m 第6位 森下勇生
男子共通800m 第7位 小山育玖

[ボート] 男子シングルスカル 第1位 宮口優希 第3位 松崎望人
男子舵手付クォドルプル 第2位 瀬田中学校A [田中 (瑞)、寺門、野々下、島田、田中 (大)]
女子舵手付クォドルプル 第2位 瀬田中学校A [三宅、田中 (希)、楠瀬、泉野、北浦]

[水泳] 200m平泳ぎ 第2位 岸 和史 1500m自由形 第2位 伊藤珀叶

[卓球男子個人] 5位 八木 廉斗 ※近畿総体出場

[硬式テニス] シングルス 5位 山下夕貴 ※近畿総体出場



滋賀県吹奏楽コンクール 中学校Aの部 銀賞



大津市総体

[バレーボール男子 1位] [バレーボール女子 3位] [ソフトボール 3位] [卓球男子 団体3位]

[ソフトテニス女子 団体3位] [卓球女子] 団体2位 個人1位 長田晴夏 3位 長田綾果 山田ころろ

[ソフトテニス男子] 団体1位 個人2位 緒方・百田 組 3位 河合・人見 組

[水泳] 100mバタフライ1位 伊藤珀叶 2位 岸 和史 200m平泳ぎ1位 岸 和史
1500m自由形2位 伊藤珀叶 100m自由形3位 野間唯花



滋賀県吹奏楽コンクール南部予選 中学校Aの部 金賞 きらめき賞



うれしいお電話

8月7日、近所にお住いの女性の方からお礼の電話が中学校に入りました。「熱中症になりかけて道に座っていたところ、2年生男子の3名の方が家の近くまで送って下さいました。とても優しく対応していただき、うれしく感動してお電話をしました。『ありがとうございます。』とお伝えください。」とお電話でした。このことは始業式でも生徒の皆さんにお話し、8月28日にはその3名の男子生徒の皆さんに私からも直接、感謝の意を伝えました。1学期にも地域の方々や小学校の校長先生などからも瀬田中学校生徒の思いやりのある対応にお礼の言葉をいただいています。これからもこのような思いやりや優しさを持ち続けてほしいと思います。